



Stéphane Ouaiche, Marion Berthaud et au premier plan Stéphanie Jourdan.

TENNIS DE TABLE

Avec mention

En lice aux championnats de France seniors à Antibes avec un ancien de la salle Decaudain, Stéphane Ouaiche, triple champion de France (en simple en 2014 et 2016, en double en 2016), Marion Berthaud a décroché le bronze national ! Une préparation optimale à quelques jours des championnats de France universitaires à Voisin-le-Bretonneux, où Marion est allée chercher deux titres de championne de France, en simple et en double mixte, avec son partenaire de la fac Dauphine Maximilien Barthélémi. En 2019, Marion avait été sacrée en simple et en double-dame, en 2022, elle ajoutait le titre en double-mixte. C'est ce qui s'appelle un dossier solaire...